
 
 

общероссийская общественная организация радиоспорта 
 

СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ 

региональное отделение по Тамбовской области 
 

СОВЕТ 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ № 70 

 

г. Тамбов 13 декабря 2024 г. 

  

 

Присутствовали: 

Руководитель РО Яцкив С.Б. 

(RN3RQ), заместитель руководителя 

РО Кузнецов А.Ю. (RW3RN), члены 

Совета: Попов С.В. (RX3RZ), Шадура 

С.Д. (RN3RC), Бойцов А.В. (R3RK), 

Д.И. Панин (UA3REO), Фокин В.А. 

(R2RAU) 

 

 

Повестка дня: 

1. Отчёт РО СРР по Тамбовской области, как региональной спортивной 

федерации по виду спорта «радиоспорт» за 2024 году. 

2. Отчёт председателя Тамбовской областной коллегии спортивных судей по 

радиоспорту за 2024 год. 

3. О принятии новых членов СРР. 

4. О рассмотрении заявления Соловьёва С.В. 

5. О проведении внеочередной Конференции РО СРР по Тамбовской области. 

6. Разное. 

О кворуме. В работе Совета РО СРР Тамбовской области не смогли принять 

участие члены Совета: Ю.В. Козлов (UA3RU), П.Ю. Калинин (RA3RST) и А.В. Варников 

(R2RDA). Таким образом, для принятия решения по вопросам повестки дня имеется 7 из 

10 голосов. Вопрос о начале работы Совета РО СРР поставлен на голосование. 

Решили: 

1. В связи с наличием кворума начать работу Совета. 

2. Утвердить повестку дня заседания Совета. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 
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Открыл заседание Совета Руководитель РО СРР по Тамбовской области Яцкив С.Б 

(RN3RQ). Им было предложено избрать председателем заседания Совета – Яцкива С.Б 

(RN3RQ) и секретарём заседания Совета – Фокина В.А. (R2RAU). 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: избрать председателем заседания Совета – Яцкива С.Б (RN3RQ) и 

секретарём заседания Совета – Фокина В.А. (R2RAU). 

 

По первому вопросу выступил Попов С.В. (RX3RZ), который представил отчёт РО 

СРР по Тамбовской области, как региональной спортивной федерации по виду спорта 

«радиоспорт» за 2024 год.  

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено принять отчёт к сведению, а также поручить Попову С.В. 

(RX3RZ), подготовить информацию о возможных затратах по изготовлению наград для 

иногородних участников в будущих соревнованиях 2025 года, в связи с отказом 

министерства спорта области от предоставления наградной атрибутики указанной 

категории спортсменов. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Принять отчёт к сведению. 

2. Попову С.В. (RX3RZ) к следующему заседанию Совета подготовить смету 

расходов по изготовлению наградной атрибутики для иногородних спортсменов. 

 

По второму вопросу выступил Фокин В.А. (R2RAU), который представил отчёт о 

работе спортивной судейской коллегии области и предложил утвердить его, оценив работу 

главных судей и секретарей прошедших в 2024 году соревнований на отлично. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять отчёт к сведению, оценить работу главных судей и секретарей по 

всем областным соревнованиям 2024 года на отлично. 

 

По третьему вопросу выступил Бойцов А.В. (R3RK), который сообщил, о том, что с 

момента последнего заседания Совета поступили заявления о вступлении в СРР от 

следующих радиолюбителей: Трухина Ю.Е. (R2RFM), Колпакова М.Н. (RA3RPE), 

Киселева А.М., Ануфриевой В.А. (R2RFP), Яхонтовой Л.Е., Крылова Ю.В. (R2RAE), 

Кокорева В.И., Моисеева С.А., Павлинова В.В., Бирюковой О.А., Пришутов В.А. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено принять вышеуказанных радиолюбителей в члены СРР. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: принять в СРР: Трухина Ю.Е. (R2RFM), Колпакова М.Н. (RA3RPE), 

Киселева А.М., Ануфриеву В.А. (R2RFP), Яхонтову Л.Е., Крылова Ю.В. (R2RAE), 

Кокорева В.И., Моисеева С.А., Павлинова В.В., Бирюкову О.А., Пришутова В.А. 

 

 

По четвёртому вопросу выступил Яцкив С.Б. (RN3RQ) который сообщил о том, что 

на его имя от Соловьёва С.В. (RZ3RZ) поступило заявление от 27.11.2024, в котором 

последний просит компенсировать за счёт бюджета РО СРР расходы, понесённые при 

участии во всероссийских соревнованиях по радиоспорту в дисциплине «радиосвязь на 

https://region.srr.ru/member.php?i=30573
https://region.srr.ru/member.php?i=30777
https://region.srr.ru/member.php?i=30573
https://region.srr.ru/member.php?i=30777
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УКВ» на приобретение топлива для бензогенератора, а также аренду бензогенератора на 

общую сумму 4 699 рублей 78 копеек. 

Руководителем РО отмечено, что ранее спортивной команде, тренером которой 

является Соловьёв С.В. (RZ3RZ), министерством спорта области оказывалась 

материальная помощь на период участия в спортивных мероприятиях в 2024 году, при 

этом, согласно поступившему отчету, не все денежные средства были освоены и часть из 

них была возвращена обратно в бюджет области. Кроме того, в бюджет регионального 

отделения расходы на компенсацию спортсменам понесённых затрат, связанных с 

участием в заочных соревнованиях, не закладывались. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Было предложено отказать в удовлетворении заявления. 

Голосовали: «ЗА» - 6, «ПРОТИВ» - 0, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - 1. 

Решили: отказать в удовлетворении заявления Соловьёва С.В. (RZ3RZ) от 

27.11.2024. 

 

По пятому вопросу выступил Руководитель РО СРР по Тамбовской области 

С.Б. Яцкив (RN3RQ), который предложил провести внеочередную Конференцию РО СРР 

18 января 2025 года.  

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Внеочередную Конференцию РО СРР по Тамбовской области провести 18 января 

2025 г. 

2. С местом проведения Конференции решить в рабочем порядке. Члену Совета 

С.В. Попову (RX3RZ) провести переговоры с руководством Тамбовской областной 

универсальной научной библиотеки им. А.С. Пушкина по вопросу предоставления места 

для проведения Конференции. 

3. Установить следующую норму представительства делегатов на Конференцию РО 

СРР от местных отделений, входящих в состав РО СРР по Тамбовской области: 

- от 3 до 5 членов местного отделения – 1 делегат; 

- от 6 до 10 членов местного отделения – 2 делегата; 

- от 11 до 15 членов местного отделения – 3 делегата; 

- от 16 до 20 членов местного отделения – 4 делегата; 

и т.д. 

4. Руководителю РО СРР С.Б. Яцкиву (RN3RQ) и члену Совета В.А. Фокину 

(R2RAU) оказать всяческое содействие местным отделениям РО СРР по Тамбовской 

области в проведении собраний по делегированию представителей на Конференцию РО 

СРР. 

5. Обратить внимание Руководителей местных отделений, что Конференция РО СРР 

внеочередная, местные отделения вправе не проводить выборы новых делегатов, ранее 

избранные на Конференцию 2024 года делегаты сохраняют свои полномочия в 

соответствии с Уставом СРР при предоставлении протокола или выписки из него. 

6. Руководителям местных отделений протоколы собраний по избранию делегатов (в 

случае проведения собраний) направить в адрес Совета не позднее 17 января 2025 года. 

7. На повестку внеочередной Конференции предложить следующие вопросы: 

- отчёт Руководителя РО СРР по Тамбовской области о работе Совета в 2024 году; 

- отчёт Председателя Ревизионной Комиссии о результатах проверки деятельности 

Совета РО СРР за 2024 год; 



  Лист 4 из 4 листов 

- изменение состава Совета; 

- избрание делегатов на отчётно-перевыборный Съезд СРР; 

- разное (награждение участников соревнований, рассказы об экспедициях, участии 

в соревнованиях и др.). 

8. Рекомендовать ревизионной комиссии провести проверку деятельности РО СРР 

по Тамбовской области за 2024 год к Конференции. 

9. Членам Совета в адрес Руководителя РО СРР направить до 12 января 2025 года 

персональный отчёт о проделанной работе за 2024 год. 

10. Членам Совета в адрес Руководителя РО СРР направить до 12 января 2025 года 

предложения о поощрении радиолюбителей области грамотами и благодарностями РО 

СРР. 

 

По шестому вопросу выступил Попов С.В. (RX3RZ), который сообщил об 

отклонённом министерством спорта России представлении о присвоении МСМК 

Гогулину П.Ю. (R3RZ). В связи с тем, что Гогулин П.Ю. (R3RZ) в 2025 году повторно 

выполнил норматив МСМК было предложено Яцкиву С.Б. (RN3RQ) взять под личный 

контроль повторное направление представления в министерства спорта России с учётом 

выявленных ранее недостатков.  

Кроме того, Попов С.В. (RX3RZ) сообщил о необходимости компенсации 

понесённых Трофимовым Г.Н. (RX3RB) расходов в размере 1200 р., связанных с 

обновлением судейского программного обеспечения в связи с изменениями регламентов 

областных соревнований, проводимых в августе и сентябре 2024 года. 

В обсуждении данного вопроса активное участие приняли все члены заседания. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили:  

1. Информацию по поводу представления Гогулина П.Ю. (R3RZ) принять к 

сведению. Яцкиву С.Б. (RN3RQ) взять под личный контроль повторное направление 

представления в министерство спорта России.  

2. Выделить из бюджета РО СРР Трофимову Г.Н. (RX3RB) 1200 р. в качестве 

компенсации расходов, понесённых на обновление судейского программного обеспечения. 

Дата следующего заседание Совета РО СРР по Тамбовской области будет 

определена в рабочем порядке. 

 

 

 

 

Председатель заседания Совета                                                       С.Б. Яцкив (RN3RQ) 

 

Секретарь заседания Совета                                                             В.А. Фокин (R2RAU) 


